

平成28年1月29日

小田北だより 2月

尼崎市立小田北中学校 学校通信



文責：学校長

夢を持ち、励まし合って進もう！

仲間とともに
春を目指せ！

いよいよ2月です…4日は立春で、もう春が間近に迫っています。2月は“逃げる”です。3年生は、私学願書提出も終わり、私立・公立の入試が本格的に始まります！希望進路実現に最後まで努力を続けてくれることを願います。1・2年生は、先輩の良きところをしっかりと観て学びましょう。夢なき者に成功は訪れませんが、具体的に計画を立てない者にも成功にたどりつかない”という意味です。夢の実現にしっかりした計画を立て、地道に努力をしましょう。

故に夢なき者に	行動なき者に	計画なき者に	夢なき者に
成果なし	行動なし	計画なし	目標なし

■“1月は往く” 3学期に入り、行事が目白押しでした。15日（金）は、阪神淡路大



<入学説明会で吹奏楽部：歓迎の演>

震災21年の防災訓練。一度、運動場で集合・点呼してから津波のため体育館へ…スムーズに避難できました。16日（土）は、土曜参観・新入生説明会と多数の保護者が来校されました。特に小6児童保護者は、120名超と盛況でした。19日（火）は、1年生がわくわくオーケストラで県立芸術文化ホールに行きました。徒歩と阪急電車を使い西宮北口まで…電車の中、駅でも劇場でも行儀良く行動出来ました。鑑賞出来ました。22日（金）、3年生は私立高の願書出しがあり、いよいよ受験本番に突入です！



<15日：防災訓練、走る！>



<19日：西宮北口までワクワクオーケストラへ>



<3年生：学校毎に私立出願へ出発>



1年生は、園田駅までの歩行、電車の中や劇場前などの整列などしっかり行儀良く出来ました。中味の成長が見られました。